

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penarikan kesimpulan pada penelitian ini didasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya. Adapun berdasarkan pada hasil analisis dan pembahasan, diperoleh simpulan bahwa minat kunjung orang tua sebagai pemustaka di *Kids Library* Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan tergolong cukup baik. Dari tujuh variabel yang diteliti dalam penelitian ini, empat variabel dikategorikan berhubungan cukup erat dan signifikan dengan minat minat kunjung orang tua sebagai pemustaka di *Kids Library* Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, yakni variabel: (a) kualitas pendukung dengan $r_{hitung} 0,462 > r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,030 < 0,05$; (b) program dan kegiatan dengan $r_{hitung} 0,616 > r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,002 < 0,05$; (c) lokasi dan aksesibilitas dengan $r_{hitung} 0,486 > r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,022 < 0,05$; serta (d) promosi dan informasi dengan $r_{hitung} 0,564 > r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,006 < 0,05$.

Adapun tiga variabel lainnya dikategorikan tidak berhubungan dengan minat minat kunjung orang tua sebagai pemustaka di *Kids Library* Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, yakni (a) kualitas layanan dengan $r_{hitung} 0,159 < r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,478 > 0,05$; (b) koleksi buku dengan $r_{hitung} 0,305 < r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,168 > 0,05$; serta (c) keamanan dan kenyamanan dengan $r_{hitung} 0,420 < r_{tabel} 0,423$ dan $\alpha 0,052 > 0,05$.

B. Saran-Saran

Berdasarkan penelitian tentang minat kunjung orang tua sebagai pemustaka di *Kids Library* Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, beberapa saran yang diberikan seperti menambah program pengembangan literasi, misalnya kegiatan tematik maupun dengan kerjasama bersama pihak sekolah atau dinas pendidikan. *Kids Library* Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan juga disarankan untuk meningkatkan promosi dan informasi di akun media sosial mereka, sehingga masyarakat, khususnya agar para orang tua dapat memperoleh informasi untuk mendorong minat kunjung mereka bersama anak-anak mereka ke perpustakaan.

C. Rekomendasi

Sebuah penelitian tidak akan berarti jika tidak menghasilkan signifikansi terhadap pihak yang terkait di dalamnya. Maka dari itu peneliti memberikan saran/rekomendasi berdasarkan hasil yang sudah didapat terhadap pihak-pihak terkait dalam penelitian ini, seperti yang telah peneliti bahas dalam signifikansi penelitian sebelumnya. Beberapa rekomendasi tersebut antara lain:

1. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dapat menjadikan hasil-hasil dari penelitian yang telah dilakukan dalam rangka pembuatan keputusan terhadap peningkatan kualitas khususnya pada *kids library* agar kebermanfaatan dari layanan masyarakat tersebut dapat dirasakan secara signifikan dan sesuai dengan harapan pemustaka.
2. Pemustaka khususnya orang tua yang menggunakan *kids library* untuk anaknya agar dapat meningkatkan kunjungan sebagai bagian dari

meningkatkan budaya baca terhadap anak. Hal tersebut diharapkan dapat berkontribusi terhadap peningkatan literasi pada anak Indonesia.

3. Penelitian ini dilakukan dengan segala keterbatasan dan kekurangan peneliti, salah satu keterbatasannya adalah variabel yang diteliti. Maka dari itu, bagi para pembaca maupun pihak lain yang akan melakukan penelitian serupa agar dapat terjun lebih dalam, melihat lebih luas, serta terbang lebih jauh dari penelitian ini.